
Ewerton (#4)
Beitrag von „Blume“ vom 18. Juni 2019, 08:10

Der Dieter zieht halt mehr als einer den keiner kennt. Könnte mir durchaus vorstellen das noch
mehr Interesse haben nach Hamburg zu gehen. Mit der Verpflichtung von Dieter ham die sich
schon fast das Ticket zur ersten Liga gelöst.
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